

17 de marzo de 2022

Queridos amigos,

Somos ucranianos y miembros de Fe y Luz.

Muchas gracias a todos por su apoyo, sus oraciones y por seguir enviando propuestas de lugares de estancia y sugerencias para ayudarnos.

Hoy se cumplen 21 días desde que las tropas rusas lanzaron una ofensiva sobre Ucrania.

Las relaciones entre nuestros países han sido difíciles durante mucho tiempo. La guerra comenzó para nosotros en 2014, cuando Rusia tomó Crimea y partes del este de Ucrania. Cuando Rusia lanzó un ataque a gran escala contra Ucrania el 24 de febrero de 2022, fue sin justificación, y para nosotros es simplemente un acto incomprensible. Grandes ciudades del sur, norte y centro de Ucrania están ahora destruidas. Estas regiones están sufriendo enormemente los ataques aéreos y los bombardeos.

En Kiev había dos comunidades de Fe y Luz; casi todos sus miembros se han ido a Ucrania occidental o a Polonia.

La mayoría de las comunidades de Lviv, Ternopil y otras ciudades viven con la esperanza de que el ejército ruso no llegue a estas zonas.

Nuestras comunidades de Fe y Luz están formadas por civiles, padres, hijas e hijos, amigos y voluntarios, que rezan y hacen todo lo posible para apoyar la defensa de Ucrania.

Esperamos que la guerra termine muy pronto. Por eso los habitantes de nuestras comunidades quieren permanecer en sus casas. Además, para muchos de los que han abandonado Ucrania, están luchando con un sentimiento de traición, otros siguen poniéndose en peligro porque piensan que abandonar Ucrania ahora significa que son traidores.

Hace dos días se dispararon 30 misiles contra un centro de entrenamiento militar en Yavoriv, cerca de Lviv. Todos los misiles, excepto ocho, fueron interceptados, pero esos ocho misiles mataron a 35 personas e hirieron a más de 100.

Los miembros de nuestras comunidades -coordinadores, amigos y familiares- están en la defensa del territorio o en el frente. Rezamos por ellos todos los días; también leemos las noticias todos los días y nos preocupamos.

Hoy hay muchas víctimas civiles. Estamos de luto y lloramos.

Todos los días, de 9:00 a 9:05, guardamos un tiempo de silencio por todas las víctimas de esta brutal guerra.

Nuestros días están llenos de noticias... y oraciones.

Ulyana de Lviv